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El 1o de noviembre, el Presidente de la República rindió su tercer informe de gobierno y 
es por eso que preguntamos a varios comparteros su opinión de tan trascendente hecho. 

Dr. Ernesto Herzberg 

Fue coherente, muy bueno vamos por buen camino; lo 
único que me preocupa es la caída del salario real. Que el 
país esta haciendo bien pero para la mitad de los mexicanos, 
pero a \a otra mitad no ha habido mejorías. 

Víctor Manuel Cruz 

Considero que las declara
ciones hechas por el Presiden

t e se apegan a la política, a la 
demagogia, que en realidad hace falta que hable con clari-
dad al pueblo en virtud de que se han hecho situaciones que ; 
no se conocen, por ejemplo los acuerdos independientes de 
petróleo y Salinas ha declarado que el petróleo no entrará 
en el Tratado de Libre Comercio. Se sigue con el mal manejo 
de la Administración Pública. No se apegó a la realidad del 
pueblo. 

Uno Manuel Miranda 

Ocupó puntos importantes; las palabras que más utilizó 
fueron bienestar y paz social, la que menos utilizó fue la de 
justicia; las cuales empleó más que nada dentro del agro 
mexicano; afirmó que había gran producción pero existia 
mucha miseria y hacía falta mucha justicia. El gobierno es el 
que no quiere relaciones con la Iglesia, no el pueblo mexica
no. Fue el informe más anticlerical que he escuchado. 

Eduardo Rivera é 
Creo que dio expectativas muy claras de lo que está 

pasando en México, pero también debe cumplirse lo que 
enunció dentro del informe, principalmente en Educación, 

I Ejido, Relaciones Iglesia-Esta
do y la cuestión electoral, para 
que haya una verdadera demo
cracia en México. 

Verónica Campos 

Considero que el informe fue alentador par los mexicanos, 
se habló del trabajo y los logros en el año. Pero puntualizó 
que vienen tiempos de auge para el País. Así que lo que nos 
resta es trabajar aún más, teniendo una calidad de vida que 
. hable del pueblo mexicano. 

* Una experiencia para alrededor de 400 jóvenes de 
7 escuelas y una preparatoria UPAEP 

través de los ejecutivos y directores de 
las empresas patrocinadas, "un objeti
vo que se impulsa mucho en la UPAEP", 
comentó la licenciada Vera Arenas. 

Y un tercer objetivo, dar a conocer a 
la comunidad el inicio de actividades 
del programa educativo empresarios 
juveniles 1991-1992, que con el lema 
i la conquista del espíritu emprendedor! 
inició en nuestra entidad el Patronato 
para el Desarrollo Empresarial Juvenil 
Mexicano. 

Siendo la UPAEP, iniciadora del pro
grama DESEM en la entidad, fue la que 
mayor número de empresas presentó, 
un total de 30, de escuelas como Con
taduría Pública, Administración de Em
presas, Administración de Institucio
nes, Economía, Agronomía y Arquitec
tura; también participaron empresas de 
las preparatorias UPAEP y de la escuela 
de Administración Pública, Unidad Te-
huacán. Como en años anteriores, se 
espera que la experiencia, propicie 
triunfos y buenos resultados para las 
empresas de la UPAEP, comentó la li
cenciada Estela Vera Arenas. 

Con 30 empresas juveniles formadas 
por alrededor de 400 alumnos de siete 
escuelas procesionales y una prepara
toria de la UPAEP, esta institución de 
educación superior tomó parte en el 
Programa de Desarrollo Empresarial 
Mexicano, Delegación Puebla, que pre
side en nuestra entidad el ingeniero Ja
vier Cabanas Gancedo. 

Las empresas juveniles de la UPAEP 
fueron presentadas el sábado 9 de no
viembre en el auditorio de la Reforma al 
igual que las empresas de la UAP, 
UDLA, Universidad del Valle de Puebla, 
Universidad Iberoamericana, Universi
dad Interamericana, Universidad Made
ro, Tecnológico de Puebla y CONALEP. 

Al dar a conocer lo anterior, la licen
ciada Estela Vera Arenas, coordinadora 
del programa Desarrollo Empresarial 
Mexicano en la UPAEP, dijo que busca
ron tres objetivos con la realización de 
este evento: reconocer a las empresas 
juveniles que han cumplido con todos 
los requisitos de ía organización y ope
ración de una Empresa Juvenil DESEM. 

Estrechar los lazos de amistad entre 
todos los empresarios juveniles, así co
mo vincular a la juventud emprendedo
ra con el sector productivo del país a 

IV Semana de Actividades del 
Instituto de Capacitación UPAEP 

Con el objetivo de complementar los estudios de las diferentes áreas que ofrece el 
Instituto de Capacitación de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla 
(UPAEP), del 11 al 15 de noviembre se llevará a cabo la IV Semana de Actividades 
Culturales y Sociales, según informó el arquitecto José Luis Bermúdez Aquino, director 
del Instituto. 

El programa de actividades para dicha semana se encuentra compuesto de la siguiente 
manera: hoy lunes 11 de noviembre a las 8:30 hrs. se realizará la inauguración oficial con 
la presencia de diversas autoridades de esta institución, en la sala de conferencias 
Francisco de Vitoria de la UPAEP, lugar en donde se realizarán todas las conferencias del 
evento. A las 9:00 hrs. el licenciado Gustavo Guevara y Montano disertará sobre el tema 
•Perspectiva de los Valores Humanos hacia el Año 2000". Y a las 18:00 hrs. el doctor 
Germán Martínez Hidalgo expondrá la conferencia titulada "Lo que Significa la Fórmula 
Einstein para el Futuro". 

El día 12 de noviembre, el área de electromecánica del Instituto de Capacitación UPAEP, 
realizará una visita al área de Control de la Comisión Federal de Electricidad; este mismo 
día a las 18: hrs. el arquitecto Javier Ramírez Sánchez, presentará la conferencia "Nuestra 
Responsabilidad con el Medio Ambiente". 

El día 13 de noviembre a las 9 hrs. la C.P. Leticia Castro Ramírez, presentará su ponencia 
titulada "Actualización de los Resultados Financieros". 

El jueves 14 de noviembre a las 9:00 hrs. el doctor Carlos Martínez Aguilar, disertará 
sobre los "Orígenes, Evolución y Actualidad de la Familia Mexicana"; de 10:30 a 15:30 
hrs. se realizará una visita al zoológico Africam como parte de los eventos sociales y 
recreativos; y a las 18:00 hrs. el L.A.E. Jorge Uribe Oyarzábal dará una conferencia sobre 
el Tratado de Libre Comercio. Y finalmente el día 15 de noviembre el área secretarial y 
de manualidades realizarán una visita a la zona arqueológica de Teotihuacán, como parte 
de las actividades culturales. 
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•Plly D (3o Admón.) IMII 
felicidades! Con esfuerzo 
todo se logra. Con mucho 
cariño tu amiga de siem
pre. E.S.S. (Pedagogía). 
*3° de Pedagogía. ¡Animo! 
Ya es el último jalón. "Una 
colega". 
•Admiradora de 5°A de 
Admón, gracias por el de
talle, pero quiero que se
pas que ya tengo novia y 
la quiero mucho. Atte. Pe
pe. 3o Clcom. 
*En respuesta al agrónomo 
del recado. Sólo me faltan 
los ojos verdes... y tú qué 
das a cambio. Atte. G.V. CI
COM. 
•Para mi "Ángel" de la 
guarda. No me desampa
res de día y menos de no
che. ¡Me encantan tus cla
ses!. Tu admiradora de 
Clcom. 
"Enrique Sánchez 7° Arqui
tectura, me enloquecen tus 
labios. Me fascina tu físico 
y tu forma de ser. T.Q.M. 
Atte. Tu Espía. 
«Diana 5o A Clcom. Sa
bes, me traes perdido. Ya 
me había ilusionado 
cuando supe que estabas 
solterlta. Un soñador de 
7°Conta. 
*Yarmely: ¡Que bueno que 
cortaste a tu "mischa" ahora 
espero mi oportunidad 3°C 
Cicom. 
•Sergio Treviño (1o C Sis-
temas) Está bien que se
pas Karate pero no te 
creas tanto, pues te pue
de ir mal. Atte. El Padrino. 
•Arturo Planell: No olvides 
que el único que cae dos 
veces con la misma pie

dra... nuestras más senti
das condolencias. Admira
doras. 
•Marina: Ni pichas, ni ca
chas, ni dejas batear. Ya 
párale con Fernando. A 
sus admiradoras no nos 
dejas actuar. 
•Kika, Mika, perica, ya no 
faltes a clases por flojera. 
Atte. The best hairless girl 
1 o A Cicom. 
•Saludos de Pify al niño 
de la Capea. 
•Beto Vega (Conta) y Ama
lia: "Felicidades por los dos 
meses". Alejandra. 
•Laura (1o C Sistemas) 
Está bien que tengas in
fluencias, pero bájate 
esos humos, pues el título 
está seguro. Atte. El Pa
drino. 
•1°A CICOM Güera: Mu
chas felicidades por tu 
cumpleaños. Que la pases 
super, claro con todas no
sotras. The best hairless 
girl. 
•Aviso: 1 o A Sistemas: 
Angel de la Cruz que per
dió sus diskettes, pasar 
con Ponky 1 o CICOM. 
• Miguel y Josie: Felicida
des por su primer aniversa
rio, que no sea el único. Es
peramos por otros 99 más. 
Tus amigas: Lupita, Sandy 
y Paty. 
•VISFO: (1°B Medicina), 
tú puedes y estudiando 
mucho lograrás el éxito. 
Estamos contigo y te apo
yamos. L y S. 
•Manuel Lomelin: Llega
mos también a los dos me
ses "felicidades" T.Q.M. 
Alejandra. 

•Gabriel 1 o A CICOM: Ya 
deja de molestar; es luna 
tras otra!. Atte. Ponky (no 
me extrañes). 
•Arturo Planell (9o Dere
cho) Por lo del martes: 
i i ¡Parece que fueron 20!!!. 
El Observador. 
•A los compañeros de 5o 

C de Sistemas: Su hallo-
ween estuvo original. De 
5o A CICOM. 
•Agrónomo L.M.N.: Yo no 
tengo ni los ojos verdes, ni 
cuenta bancaria, ni rancho, 
menos cabezas de gana
do, pero tampoco novio. 
Me gustaría conocerte. At
te. La Paupérrima. 
•Moni García 3o CICOM 
i Feliz cumpleaños!. Atte. 
La Paisana. 
•BabbK: Es imposible vivir 
sin ti, te adoro. Lola 
•Pinny y Tullo: Que mal se 
vieron par de cortados. 
Atte. Two black girls. 
•José Luis (3o Ing. Civil) 
cantaste muy bien, ¡felici
dades!. A la próxima fíjate 
quien te saluda. Atte. Elena. 
•Remato una computado
ra Marca Atari, nueva. In
formes al: 48-22-83, Al
fonso Torres E.M. 
•Leonardo (Ing. Civil): Lás
tima que yo no estudié en el 
Americano. Atte. Yo 
•Felicidades a Mónica 
(3°D) y Memo(5°D) por su 
primer semana. Atte. To
dos nosotros. 
•Jazmín Landed, te deseo 
mucho éxito en tu decisión. 
Gracias por ser gran amigo. 
T.S.A. Dalila 

•Laura de 1 o Derecho, no 
te desanimes, pronto re
gresará a tí. Tu prima Lili. 
•Un afectuoso saludo a Ge
rardo (1 o medicina), me en
cantaría volverte a ver y ser 
tu amiga ¿a tí no?. Atte. 
Lucy (1o Derecho). 
•Gordo: Todavía te duele 
el cariñito que te hicieron. 
1 o A CICOM 
•Silvia 1°A: ¿Felicidades 
por tu declamación! Estuvo 
de iUFFF! G.C. 
•Jorge y Cuco 1o: Haber 
si ya me llaman por teléfo
no para ver qué hacemos. 
Gabriel. 
•Sentimos la poca partici
pación de TODA la comuni
dad universitaria en el con
curso de ofrendas. El Mi
rón. 
•Carlos Mattel (Conta). Si 
la vida fuera no verte y la 
muerte fuera el verte, pre
fiero la muerte y verte y no 
la vida y no verte. Atte. La 
Chica de Humo.P.D. Con
testa en el próximo Uni
versitario. 
•Robby: Gracias por tu invi
tación a la cena del jueves. 
Me hubiera gustado acom
pañarte. 5a B CICOM 
•¡Saludos! A esa niña de 
ojos verdes de 3o CICOM. 
Me gusta mucho. Atte. Tu 
Conocido. 
•A todas las húngaras de 
1 o CICOM iya no se eno
jen! y pórtense bien. 
M.Q.E. Un fresa. 
•Esos ojitos tapatíos de 
1°C, ya no sean tan fresas. 
Atte. El Guasón 

•Gracias por ser tan linda 
y buena amiga: Vianey 
T.S.A. Dalila. 
•Para: Perri, Negro, Iguana, 
Checo y Osito, para que se 
acuerden de su amiga de 
Conta Ma. Elena. 
•Alejandro: hasta con dis
fraz te ves ¡guapísimo! 
Noelia. 
•Osito! 05: Espero que te la 
hayas pasado super en ese 
día tan especial. Ma. Elena. 
•Chiquitín (1D DG) ya 
hazle caso a M. no seas 
malo. Atte. Ya sabes 
quien. 
•Nancy C.P. (1o Admon 
Inst.). Sentimos mucho lo 
que pasó. Animo, estamos 
contigo. Te queremos, 
Clubdelos19's. 
•Edgar (3°C Admon), pór
tate bien, sé niño bueno. 
Deja el despapaye a un 
lado. I, S y P. 
•3°A CP: Deberíamos de 
dejarnos de egoísmos y de
savenencias y volvernos 
más unidos. La unión hace 
la fuerza. Oh no...? 
•Mary Lupe Barrueta (9o 

Derecho). Tan sólo espe
ro una oportunidad, ojalá 
sea pronto iya córtalo! i Ya 
son 9 semestres!. Atte. 
Rolando. 
•Rosalía (1°C Derecho) 
Conserva siempre esa son
risa tan bella (y de vez en 
cuando una para mi). Atte. 
El Antifaz 5019 
•Felipe (CELAM) Te da
mos la bienvenida. Tus 
alumnas de 5o CICOM 
•Claudia Cueto, sigo espe
rando tu respuesta. Me en

cantas. Atte. El Llanero So
litario. 
•A todo el 5°B CICOM: No 
trantru, cuaja nais, curru 
nals, gut! gota nais. Atte. 
Bernardo 
•Anita: Sigue siendo como 
eres, eres una gran perso
na. Atte. Sigui. 
•A los compañeros de 
5°B CICOM les pido una 
disculpa por la dinámica. 
Su jefe de grupo. 
•Noly y Alex: Felicidades 
por los 4 años 9 meses. 
¡Que aguante!. Atte. Anita y 
Paco (esperamos alcanzar
los pronto) 
•Osito: te amo, nunca 
cambies. Atte. Tu Bebé. 
•Claudia (7o Psicología), te 
estuve buscando toda la 
semana y sólo te encontró 
una vez, pero con eso bas
ta para darme cuenta de lo 
linda que te ves. Atte. El de 
Admon. 
•Los compañeros de 5°B 
CICOM te damos la dis
culpa. 
•Eve: Felicidades por nues
tros 2 años, 2 meses, 10 
días de inmaculado y es
plendoroso amor. Atte. Ber. 
•Lety y Gerardo: Gracias 
por el curso, nos está 
gustando mucho, pero ya 
no más maromas. Atte. 
Nolhy y Ceci. 
•Vendo equipo fotográfico 
Canon. Sólo 3 millones y 
medio, tel. 47-09-98,. Arturo 
Muro. 
•Fernando (3o Medicina): 
espero que pronto me pa
gues la deuda que tene
mos. Atte. Cecy. 

•Olivita: te tengo checa-
da. Atte. San José, Cali
fornia. 
•Prof. Sanabria: deseamos 
ansiosamente el momento 
en que nos vuelva a dar cla
ses. Atte. Ex-alumnas de 5o 

CICOM. 
•Enrique 3°C CICOM dis
culpa la tardanza: te de
seo la mayor de las felici
dades. Atte. Mike. 
•Alejandra Magallanes, es
pero que no seas como di
ce el de Ingeniería. Atte. Un 
admirador comunicador. 
•A la hermandad de 5o CI
COM, sigamos trabajan
do para alcanzar nuestro 
objetivo. Atte. AA 
•Nolhy: Felicidades por tus 
43+2-10 entre 2 años, i No 
cambies!. Atte. 5o B CICOM 
•Por favor bajen el por
centaje de asistencias o 
justifiquen las faltas. La 
Comunidad Universitaria. 
•Puybuy un beso bien 
grande...de tu puchungo. 
•Bernardo, date permiso 
más seguido. Atte. La her
mandad de 5° CICOM. 
* Dulce Ma. López Covarru-
bias (3°B CICOM): Eres la 
mujer que enciende el fue
go de mi corazón. Atte. 
Cyrano de Bergerac. 

•Un saludo a la niña más 
guapa de Admon. de Ins
tituciones: Vero Santilla-
na. Reitero mi admiración. 
Ojalá y te pueda conocer. 
Contesta por este medio. 
Atte. Vito (CICOM) 
•Verónica Ross (^Dise
ño): Cuando uno ofrece el 
corazón, lo ofrece sin medi
da, acéptalo y comprueba 
por ti misma, si es bueno o 
malo, verdadero o falso. At
te. Cri-Cri. 
•Muchachitas (3°B CI
COM): ya pasó el Hallo
ween, quítense el disfraz. 
Atte. Hombres 3°B 
•Coco Chanel (3°B Dere
cho): Estás de ensueño. El 
Charro. 
•Estamos hartos de Lino 
y sus múltiples estudios. 
Atte. 3°B Derecho. 
•Animo Bernardo, cual
quier cosa que necesitas, 
acude a nosotros. Animo. 
Atte. Familia Corleone y 
Fundación RAM. 
•Mónica (3°B Derecho): 
Pero sigo siendo el rey. 
iAjúa! Atte. Valente Cam
pillo. 
•Lino Canún: Medita sobre 
la ética y la humildad. Arte. 
E. Maurer. 
•1er y 3er semestres de 
Derecho: Gracias por ser 

parte del equipo. Atte. Lic. 
Guadalupe Sánchez T. 
•Angeles y Fermín (5°C 
Sistemas), felicidades por 
sus 2 años de martirio 
constante. Espero que 
aguanten muchos más. At
te. La Hormiguita Revolu
cionaria. 
•Carla Sánchez L (Dise
ño): desde que te vi no he 
podido olvidarte, ya que 
estás en mi mente en todo 
momento. ¡Me gustas mu
cho! GFSC 
•Berta López (3°B S.C.) 
¿sabes cuál es mi mejor pa
satiempo?. Pensar en tí, 
¿estás guapísima]. Atte. Ei 
Experto M.A. 
•Blanca Ramírez (3°A 
S.C.) ¿es un requisito te
ner auto para que te fijes 
en mí?. Atte. El Decepcio
nado (Ruso). 
•Seguimos en lo dicho: pe
dimos disminuyan el por
centaje de asistencias a 
80%. Atte. Fundación RAM 
•A la persona que se de
dica a realizar esa clase 
de comentarios, le reco
miendo que primero 
aprenda a escribir y ade
más no me creo ni me 
siento mucho. Soy Mu
cho. Atte. AMEV (5°A 
Conta). 

•Jaime (5°A Conta): esos 
músculos que cubren tu 
cuerpo me hacen soñar. At
te. May, Rica Suave. 
•JTV (3°A Med.): ¿sabes al
go?, no sé quién eres, pero 
de todos modos gracias 
por el recado. Atte. Rocío V. 
•José V.A.: Ya estudia la 
materia de filosofía, si no se 
van a enojar en H.S.P.; re
cuerda que te quiero y ex
traño mucho. Atte. 3°A Me
dicina. Flor de Papel. 
•José Domínguez ^Fito-
tecnia), i hola! me caes su
per bien aunque casi no te 
conozco. Espero me per
mitas tratarte un poco más. 
Atte. AGC (Psique). 
•Simpson (9° Derecho), 
¡hola!: Quisiera me permi
tieras conocerte. Atte. Mor-
ge Simpson (Psique). P.D.: 
no tardes mucho. 
•Fundación RAM: GRacias 
por apoyarnos para que ba
jen el porcentaje de asisten
cias. Atte. Alumnos en Ex
traordinarios Unidos. 
•Somos 2 alumnos de Co
municaciones que apoya
mos el descenso del por
centaje de asistencia. Es
peramos no ser los úni
cos. Atte. Los intestinos. 
•A los 3ros. de CICOM: 
Suerte y felicidades por sus 

obras de teatro. Atte. Com
pañeros de Carrera. 
•Cecilia Dulce O. (Grillo), 
ya no te enojes, ya te de
volvimos tu bufanda. Atte. 
Los Intestinos. 
•Para los alumnos del 1°C 
Diseño): Ya calma tus pul
gas, porque no caben en 
nuestro petate. 
•Lucy Contreras 1°A De
recho: Espero que siga
mos siendo tan buenos 
amigos como hasta ahora 
y deseo conserves tu ale
gría de siempre. Con todo 
cariño. MAD. 
•Querido Alfonso Maya 
Hdez.: Queremos decirte 
que hemos llegado a la 
conclusión de que eres un 
sangrón. Bájate de tu nube. 
Atte. Las Poonies. 
•Mary Carmen M. podrías 
integrarte más al salón, si 
no fueras tan especial'. 
Atte. Alguien 
•Jesica Rivera 1°IQ: Ojalá 
sigas siendo tan linda, deta
llista y buena onda. Gracias 
por tu amistad, TQM Melé. 
•Un saludo y un besóte a 
Diana (5o Admon.). No 
que no, sólo los cuates se 
acuerdan de tí 5o A CI
COM. 
•La noche colonial estuvo 
"super mil felicidades a la 

Tuna UPAEP (la anfitriona), 
nos divertimos muchísimo 
y las que no fuimos al Cer
vantino, que bien nos des
quitamos con este evento. 
Atte. Grupo de Apoyo. 
•Todos los muchachos 
de la Tuna están guapísi
mos, y además de cantar 
como los ángeles, son 
buenísima onda. Quisié
ramos conocerlos más de 
cerca. Atte. Nuevas Admi
radoras. 
•Qué bárbaros, ahora si 
son los mejores de Puebla, 
la noche colonial estuvo 
padrísima ¡felicidades!. At
te. Ex-admiradores de La-
salle. 
•May Plly (3o Admon) 
BIENVENIDA: Tus amigas 
Magda, Lizette y Mitzy. 
•Un saludo afectuoso a Le
ticia Barroeta de 5o Dere
cho, un admirador de Ing. 
Civil, salón A-31. 
•Quien encontró una 
agenda negra en la Biblio
teca, favor de entregarla 
en Humanidades con 
Margot de 9°A CICOM. 
Gracias. 
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Administración de Instituciones 

OBJETIVO DE LA CARRERA: 
La carrera de Administración de instituciones tiene por objetivo, formar 

profesionistas con espíritu de servicio, para la dirección y administración 
de instituciones públicas o privadas, de la industria de la hospitalidad. 

PERFIL VOCACIONAL DEL ASPIRANTE: • 
*Espírrtu de servicio 
Sociabilidad 
Visión de conjunto 
Creatividad 

*Gusto por la gastronomía 
*Sentido de orden y organización 
Capacidad para toma de decisiones 

Lunes 11 de noviembre de 1991 
UNIVERSITARIO 

CAMPO DE TRABAJO 
*Hoteles 
^Hospitales 
'Restaurantes 
•Cafeterías 
•Comedores industriales 
•Servicio de alimentación en líneas 
aéreas 
•Asesoría en la industria hospitalaria 
y gastronómica 
•Albergues 

•Servicio de alimentación y 
alojamiento én líneas maríti
mas y ferroviarias 
•Guarderías infantiles 
•Orfanatorios y asilos 
•Residencias para estudiantes 
y ancianos 
•Centros recreativos y de con
venciones 

Porcentaje de Asistencia de Catedráticos (ago-dic 1991) 
Semana del 28 al 31 de octubre de 1991 

Admon. de Empresas 
Admon. de Instituciones 
Arquitectura 
Ciencias Políticas 
Contaduría Pública 

88 
76 
89 
98 
96 

Ciencias de la Comunicación 104 
Derecho 
Diseño Gráfico 
Ecología 
Economía 
Enfermería 

82 
95 
80 
100 
97 

Filosofía 96 
Fitotecnia 88 
Ingeniería Civil 94 
Ingeniería Industrial 100 
Ingeniería Química 104 
Medicina 83 
Odontología 94 
Pedagogía 90 
Psicología 100 
Sistemas Computacionales 83 
Zootecnia 97 

AGRONOMÍA 
El 8 de noviembre, la Escuela colaboró en el Maratón Mano 

Amiga. El 15 de noviembre la Escuela participará en el 1er Semi
nario Regional de Floricultura con dos ponencias: "Potencial Ge
nético de Plantas Ornamentales Parte Integral de Horticultura 
Ambientar" impartida por el M.C. Helena L. de Borys y "Desarrollo 
de Microempresas en Floricultura" impartida por el Ing. Ramiro de 
la Cruz Díaz. Este evento se realizará en Toluca y es organizado 
por la revista Floricultura Intensiva. Próximamente se realizará un 
bazar de plantas ornamentales ¡espéralo! 

SERVICIOS ESCOLARES 
Recordamos al alumnado que las justificaciones para el mes de 

noviembre, deben ser solicitadas al director correspondiente y 
ejercidas sólo en el mes de noviembre. 

Informamos que para tener derecho a examen ordinario, se 
deberá tener como mínimo el 90% de asistencias. 

Confirmamos que los alumnos que no hayan entregado docu
mentación o constancia de haber terminado su preparatoria no 
aparecerán en actas de examen. 

DERECHO 
El pasado 30 de octubre, los alumnos de primer y tercer semestre 

participaron en el Concurso de Ofrendas organizado por la Escuela 
de Pedagogía, donde obtuvieron el primer lugar. La coordinación 
de los alumnos estuvo a cargo de la Lie. María Guadalupe Sánchez 
T., catedrática de la Facultad. 

Por: Alejandra Guillot 

Esta es una nueva sección en tu periódico "El 
Universitario", una sección en donde les habla
ré de las distintas actividades culturales en 
nuestra ciudad y en nuestra misma escuela... 

¿Qué? ¿Cultural? Que horror dirán muchos, 
que aburrido dirán otros, y para algunos les 
parecerá como un monstruo verde con lunares 
rojos, ¿no es cierto?, pero saben...la cultura es 
parte de nosotros y depende de cada quien 
hacerla aburrida o no, eso ténganlo en cuenta eh! 

Empezaré por comentarles las actividades en la casa de la cultura 
UPAEP, y de la universidad para esta semana: 

Lunes 11: Se presenta la obra Pasó de Madrugada en la Casa de (a 
Cultura UPAEP a las 18:00 hrs. 3°B CICOM 

Miércoles 13: Presentación de un grupo de declamación en el patio 
de la universidad a las 12:00 hrs. 

Domingo 17: El Ballet Folklórico UPAEP se presenta en el Teatro 
Principal a las 16:00 hrs. 

Por otro lado la Casa de la Cultura de la ciudad, nos presenta 2 
exposiciones, una de ellas consta de 38 cuadros titulada "Paisajes 
Costumbristas" de Rafael Leonor Solis con la técnica al óleo con 
espátula, realmente se las recomiendo. 

La otra exposición que se presenta consta de fotografías que hacen 
alusión al "Día de muertos en Puebla", de Mary J. Andrade y Shirley 
Fisher. 

En la misma Casa de la Cultura se presentaron el pasado 2 de 
noviembre 34 ofrendas expuestas por distintos Colegios e Instituciones 
de esta ciudad, dedicadas a diferentes personajes de la historia y de 
nuestra sociedad, pasando por Sor Juana Inés de la Cruz, a los 
estudiantes del 68, a los hombres suicidados en cárceles clandestinas 
por defender sus ideales, a la China Poblana, a las cocineras, a los 
campesinos, a los charros, a la mujer, hasta todos aquellos que buscan 
el camino más corto con las drogas y el alcohol. 

En el Palacio Municipal se presentan tres ofrendas: 
-A una curandera del pueblo 
-Al heroico cuerpo de bomberos 
-A los niños muertos por el hambre 
Y dos exposiciones: 
En la sala José Márquez, Marta del Castillo nos presenta su exposición 

con 14 cuadros en acrílico en Tela y Papel, en la sala Faustino Salazar 
se presenta "Imágenes" de María Carvajal, con 15 cuadros realizados en 
distintas técnicas, tales como: sanguínea, prismacolor y pastel. 

En el barrio del artista se presenta una exposición colectiva titulada 
"Muertos" donde se presentan óleos sobre tela, al pastel, acrílico y tinta, 
acuarelas y mixta con acrílico. 

Por último las actividades culturales, deportivas y turísticas para esta 
semana en la ciudad de Puebla serán: 

Lunes 11 Patio Palacio Municipal: Concierto Banda Sinfónica 
de XXV Zona Militar 19:00 hrs. 
Martes 12 Patio Palacio Municipal: Compañía Libre de Teatro presenta 
"Cosas de muchachos" de Wilibaldo López 10:00 hrs. 
Miércoles 13 Patio Palacio Municipal: Concierto Orquesta del IMSS19:00 
hrs. 
Jueves 14 Patio Palacio Municipal: Actuación de la 
estudiantina de la UPAEP 19:00 hrs. 
Viernes 15 Centro Histórico: recorrido turístico a niños de 
Azumitla 10:00-14:00 hrs. 
Viernes 15 Patio Palacio Municipal: 
-Grupo folklórico Edzna 19:00 hrs 
-Sala José Márquez: Inauguración exposición navideña. 
^Sala Faustino Inauguración pictórica 20:00 hrs. 
-Presentación de Lecturas de Puebla #42^0:00 hrs. 

Sin más por el momento su servidora Alejandra Guillot. 
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¡Información de carácter urgente! 

Se les informa que la fecha de cierre de 
caja será el próximo jueves 

14 de noviembre del año en curso, 
así que con este motivo se les invita 

a terminar con la venta de sus talonarios, 
para que puedan liquidarlos el día arriba 

mencionado. 
Se les recuerda que la rifa de la 

computadora marca Printaform 
de 1 mega de memoria, dos unidades de disco 
de alta densidad y mouse con un programa de 

dibujo, 
¡e efectuará el miércoles13 de noviembre de 1991, 

a la 1:00 p.m. en el área de la fuente, 
apúrate y gana la computadora. 

A T E N T A M E N T E 

Oficina de Sorteos 

Sandra 
Balcázar, 

Claudia Rangel, 
Cristina Velazco 

y Brenda 
Fernández de 

Diseño 

Araceli Sosa, 
Sofía Carrillo y 
Angeles Flores 

de 
Administración 

de 
instituciones 

Gran ambiente en ios Miércoles de 
Integración con la presencia de las de 
las chicas de Psicología. I 

El 
Club 

UNIVERSITARIO 

'nrTTTTrgiLtttr i c t t cg r r r i r r rn iM i Mrtxxrzzrrrtgxzrrixxrrxxxxzxr 
Por: Noelia Rosas Ponce 

A punto de finalizar este semes
tre, los saludamos y esperamos 
les vaya muy bien en los exame
nes finales. Así que a ¡echarle 
muchas ganas! En esta ocasión 
toca el turno nuevamente a la 
Escuela de Comunicación pre
sentar a una guapa compañera: 
Kattia Laura Zago Merlo. 

Tiene 20 años y para gusto de 
muchos no tiene novio. Estudia 
en el 5°"B" y es buena estudiante. 

Entre sus hobbyes están leer, 
escribir y dar clases. Actualmente 
imparte algunas clases de italia
no en prepa y secundaria. De 
modo que resulta ser una chica 
muy activa y sobre todo culta, le 
gusta también tocar el órgano. 

Sus colores favoritos son el 
negro, azul y blanco. 

Le preguntamos a Katti por qué 
había escogido ésta carrera y ella 
respondió: "porque es muy boni
ta, tiene mucho campo de trabajo 
y me gusta mucho convivir con la 
gente". 

¿Cómo te gustan los hombres? 
-"Físicamente me gustan altos, 

delgados y güeros y de preferen
cia con ojos claros; en cuanto a 
su forma de ser, me gusta que 
tengan tema de conversación y 
sepan de lo que hablan, agrada
bles, sencillos y buena gente". 

Laura se define así: "soy un 

poco tímida, pero una vez que 
tengo confianza se me quita; 
además soy muy reservada, pero 
me gusta conocer a la gente y 
tener amigos". 

¿Qué música prefieres? 
-"En primer lugar la de Depeche 

Mode, El Tecno-rock y sobre to
do las antiguas pero en inglés". 

Kattia nos comentó que le hu
biera gustado vivir en la época 
del rock porque dice "antes todo 
era más calmado y había más 
respeto y mucho romanticismo". 

Para despedirnos nos dio su 
mensaje en italiano: "Dobbiano 
tentare di essere uno stesso, e 
non lasciarsi guidare per gli altri" 
y traducido dice: "Hay que tratar 
de ser uno mismo y no dejarse 
llevar por los demás. Siempre 
muéstrate tal como eres". Hasta 
muy pronto. Gracias. 

w--?-

Nombre: Arquitecto José Jimenez Zarate 
Jefe del departamento de mantenimiento y ser
vicios 
Mensaje a la comunidad universitaria: "Los va
lores e ideales de los jóvenes no se deben 
perder a pesar de las adversidades por destruir 
esos ideales, por lo cual deben de luchar por 
ellos y a veces hasta con la propia vida". 

K' Nombre: Licenciada 
María Guadalupe Sánchez Trujillo 
Catedrática de tiempo completo de la Facultad 
de Derecho 
Mensaje a la comunidad universitaria: "Si quie
ren ser verdaderos profesionistas prepárense 

como todos unos estu
diantes profesionales y 
auténticos". 

Dos guapas compañeros de Admi
nistración de Instituciones: Vero 
Santillana y Liliana Avella. 

Nombre: Sr. Ricardo Trujillo González 
Supervisor de mantenimiento 
Mensaje a la comunidad universitaria: "Que to
da la energía de su juventud, se refleje en los 
quehaceres cotidianos de su vida y en lo que 
pretenden realizar como profesionales". 
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SOBRE EL CONSEJO UNIVERSITARIO 

Por Juan Carlos Espina von Roehrich 

Hace ya más de un año surgió un organismo de nuestra Universidad sumamente 
trascendental para el futuro de ella. Se trata del "Consejo Universitario", en donde se hallan 
representados directivos, maestros y alumnos. 

Este Consejo ha trabajado en su corta vida arduo y, considero, ha dado ya sus primeros 
frutos. Quizá su primer logro sea precisamente ese: Ser. Sí, pues el hecho de dar vida a un 
órgano tan potencialmente representativo y darle tan amplias facultades no está exento de 
peligros. Por ejemplo, el peligro de caer en populismos, politiquerías o cosas peores, lo 
cual vendría a quitarle la identidad y naturaleza eminentemente académica del mencionado 
órgano colegiado. Por eso es un triunfo ya el exista que desafiando todas estas amenazas. 

Su primer año de trabajo -terminado en junio pasado- fue muy prometedor. Se avanzó 
mucho y firme. Se elaboraron y redactaron gran número de reglamentos, los cuales urgían 
para el mejor desenvolvimiento de nuestra UPAEP. En el período agosto 90-junio 91 se 
elaboraron entre otros: los reglamentos internos del Consejo, para la elección de consejeros 
alumnos, de consejeros maestros, del Tribunal de Honor y Justicia, de planes de estudio, 
etc. 

En este nuevo período se está trabajando -a través de muchas comisiones investigadores 
y/o redactoras en más reglamentos (ceremonias, de becas, etc.) y en otras tareas 
específicas vg. investigar y sugerir sobre problemas universitarios como la integración, 
recibir el informe del rector, y otros. 

Así pues, vemos que hay mucho por hacer y -somos testigos de ello- mucho se está 
haciendo. Es necesario dar una amplia difusión de los acuerdos y los debates realizados 
en el B-34. La Secretaría del CU. se ha comprometido en acondicionar un periódico mural 
a este efecto, sin embargo, han pasado ya meses y no se ve claro. Los consejeros alumnos 
tenemos la obligación de consultar e informar continuamente al alumnado en general de lo 
acontecido allá. Algunos lo hemos cumplido, algunos no. Todos debemos mejorar en este 
aspecto. 

Lo mismo con los consejeros maestros. Quizá vayan atrás de los alumnos en lo referente 
al cumplimiento de esta obligación. 

También se pueden mejorar algunos detalles más: los nuevos consejeros alumnos no 
han recibido la totalidad de reglamentos aprobados por lo que, en varias ocasiones han 
abordado temas no competencia del CU. Es por eso urgente se les proporcionen; hay 
consejeros maestros que no imparten ya clases en la carrera representada por ellos, y por 
lo tanto tienen obligación de ceder su puesto a su suplente. Así mismo, el no tener a mano 
y frescos en la mente los reglamentos ya aprobados ocasiona a veces incongruencias y 
despistes en las sesiones. 

A casi año y medio es importante considerar esto y más para poder perfeccionar al 
Consejo Universitario. Si tú eres consejero, redobla esfuerzos; si no lo eres, preocúpate por 
indagar, contribuir," aportar y así poder exigir a tus representantes académicos. Sin duda 
saldremos ganando todos y la UPAEP con nosotros. 

ÉXITO DEL 
Por: Alfredo Martínez Vázquez CICOM 1er Semestre 

Vivimos en una sociedad donde es 
importante la idea de triunfar» pero 
no nos damos cuenta que una der
rota, grande o pequeña, nos puede 
ayudar. Se oye hablar de "los dos 
lados de la monedaH, como si todo 
en la vida tuviera sólo dos aspectos. 
Según nosotros, las personas triun
fan o fracasan, cuando en realidad 
el éxito y el fracaso encierran una 
multitud de grados. 

Nadie puede destacar en todo. De 
hecho, la victoria que alcanzamos 
en un terreno nos cierra las puertas 
en otros. 

Algunos estudiantes se ob
sesionan a tal punto de tener 
siempre buenas calificaciones que 
jamás disfrutan de su época escolar 
ni buscan desempeñar otras ac
tividades de interés, ya que temen 
arriesgar el promedio de sus 
calificaciones, 

¿Por qué muchas personas temen 
el fracaso?. Nada mas porque nadie 
les enseña a convertirlo én una ex
periencia creadora y maduramente. 
Olvidamos que la derrota es parte 
de la condición humana. 

Muchos padres se esmeran en 
evitar que sus hijos fracasen o que 
se enteren que han fracasado. Al* 
günos Culpan a otras personas: mi 
hijo reprobó matemáticas porque su 
maestro es "injusto* o "incom* 
pétente"; otros encubre sus fallos, 
en fin. 

La juventud debe saber que nadie 
puede ser un as en todo, que nadie 
sale siempre vencedor...y <que es 
posible disfrutar de un juegó aún- J 
que se pierda. Claro, si a u n 
muchacho o muchacha no lo invitan 
a la disco, si no consigue figurar en 
el cuadro de honor de la escueta o 
ingresar a determinado equipo, sé j 
sentirá terriblemente frustrado. Por 
supuesto, que el fracaso jamás • 
agrada; a los niños y a los adultos nos 
duele por igual, Pero una vez que 
hemos aprendido a sacarle 
provecho, puede incluso constituir 
una aportación positiva para ] 
nuestra vida. 

Comencemos por preguntarnos: 
¿Por qué fallé?, nada de echarle la 
culpa a otro. Más bien, 
preguntémonos cuál fue nuestro 
error y cómo podremos enmendar- i 
lo, y si alguíen está en disposición de 
ayudarnos, acudamos a él sin 
vacilación. 

Para finalizar diremos que: el 
éxito está hecho de fracasos» pues el • 
hombre experimenta y se aventura 
a diario, y cuanto más cae, más 
rápido avanza. Para ejemplificar 
esto, tenemos que nadie puede ser 
llamado buen jinete mientras el:.; 
caballo no lo haya derribado^ Cuan
do esto suceda dejará de atormen^ 
tarle el miedo a dar en tierra^ y enK-j 
tonces cabalgará a donde quiera. 

Sección Magisterial 
Con el objetivo de proporcionar un espacio para los maestros dentro de nuestro 

periódico "El Universitario" ¡a Escuela de Pedagogía sugiere de hoy en adelante tips, 
notas, métodos, técnicas etc. para que tanto la enseñanza como el aprendizaje sean 
óptimos. 

Pregunte a los estudiantes si están 
seguros de que entendieron el proble
ma. 

Ejemplos: 

l.-¿Pueden separar la información re
levante de la irrelevante?. 

2.-¿Están conscientes de las suposi
ciones que están haciendo? 

3.-Aliéntelos a visualizar el problema 
haciendo diagramas de él o dibujándo
lo. 

4.-Pídales que expliquen el problema 
a otra persona. ¿Cómo sería una buena 
solución? 

Aliente los intentos de ver el problema 
desde diferentes perspectivas. 

Ejemplos: 

1. Sugiera usted mismo varias posibi
lidades diferentes y luego pida a los 
estudiantes que ofrezcan alguna. 

2.- Desarrolle usos no convencionales 
para objetos comunes -use latas vacías 
para sostener una parrilla sobre el fue
go; use una lima de uñas larga para 
tostar malvaviscos. 

Ayude a los estudiantes a desarrollar 
formas sistemáticas de considerar al
ternativas. 

Ejemplos: 

1.- Piense en voz alta, mientras solu
ciona los problemas. 

2.- Pregunte: ¿Qué sucedería si...? 
3.- Haga una lista de sugerencias. 

Enseñe Heurísticas 
Ejemplos: 

1.- Pida a los estudiantes que expli
quen los pasos que siguen cuando re
suelven un problema. 

2.- Use analogías para resolver el pro
blema de estacionamiento limitado en 
el centro de la ciudad. ¿Cómo se resuel
ven otros problemas de "espacio"? 

3.- Use el trabajo retrospectivo para 
planear una fiesta. 

Permita a los estudiantes que piensen. 
No proporcione simplemente las solu
ciones. 

Ejemplos: 

1.- Ofrezca problemas para resolver 
individual y grupalmente, para que to
dos tengan la oportunidad de practicar. 

2.- Conceda créditos parciales si los 
estudiantes tienen buenas razones para 
dar soluciones "equivocadas" a los pro
blemas. 

3.- Si los estudiantes se atoran en algo, 
resista la tentación de dar demasiadas 
pistas. Déjelos pensar en el problema 
durante la noche. 

LA DIGNIDAD DEL SER HUMANO 
Por: Nino Arias Almonte 

El ser humano es lo más importante de lo creado por Dios, por 
eso la dignidad del mismo no depende de su cultura, raza, religión 
o posición social. 

No debemos dejar de pensar que el hombre es la obra más 
maravillosa de Dios y que antes <}e nacer el hombre ya había una 
naturaleza para que él la disfrutara. 

La dignidad del ser humano viene por su origen, es el único ser 
hecho a imagen y semejanza del Creador, por eso los hombres se 
merecen un respeto mutuo. 

El hombre es el milagro más grande del mundo, está dotado de 
inteligencia y voluntad libre, es el ser más perfecto de la Creación. 

Los hombres de hoy no somos felices, por pensar que en lo 
material y en los placeres del cuerpo está la felicidad, nos hemos 
convertido en inhumanos, vivimos en una individualidad sin impor
tarnos los demás, nos observamos en un espejo y no vemos las 
cualidades divinas que Dios puso en nosotros, hemos perdido la fe 
en nosotros mismos. 
A pesar de todos los comportamientos buenos y malos que hemos 

tenido, el hombre es el único ser del mundo que puede decir con 
pleno sentido: "Yo soy", "yo permanezco", "yo pienso", "yo puedo", 
"yo quiero", "yo amo", porque Dios le ha dado toda la libertad, para 
hacerlo. 

Del mismo modo llegamos a practicar las más extrañas ideas y 
costumbres que se nos antojan en la vida muchas veces sin tener 
en cuenta la dignidad humana. 

Es necesario estar seguro de tener un sistema que tenga su origen 
en Dios por que sólo El sabe lo que es bueno y lo que es malo. 

DIRECTORIO: Director: Abel Hernández. Jefe de Información: Marco A. Pacheco. 
Fotografía: Rene León, José Notario y Eduardo Rodríguez. Tipografía: Gabriela Alejo, 
Enrique Delfín y Marisol Colombres. Es una publicación del Departamento de Prensa 
de la UPAEP. 
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TE INVITAMOS A ESTA 
ESPECTACULAR OBRA TEATRAL 

11 NOVIEMBRE DE 1991 

18 HRS. 

CASA DE LA CULTURA "UPAEP" 

11 PTE. 1310 

LA LIGA HOY 
Pon Carlos Villanueva Vera 

Sorprendente ha sido el inicio del campeonato de liga de la primera 
división; muchos equipos considerados débiles están dando la campanada 
y se han colocado muy bien en sus grupos. Tal es el caso del jSantos de ; 
Torreón, que suma 10 puntos y está a sólo uno del líder general Atlas, que 
es otro que sorprende, aunque no tanto si pensamos en las contrataciones 
que hteo. 

Ál Puebla es grato vedo luchando y logrando resultados Importantes, con 
un cuadro de hombres, y no de nombres como en otras temporadas. Qué 
se puede decir del recién ascendido Atlante, que se muestra como un 
cuadro bien acoplado, a pesar de conservar a muchos que lograron el 
campeonato de la segunda división. 

Morelia es también una gratísima revelación, sobre todo por el cuadro con 
el qua cuéntales ahí donde se ven tas dotes de gran motivador dé Antonio 
Carbajal, quien sigue manteniendo su sello: mucha entrega y corazón. 

En el otro lado de la moneda están los equipos de ios cuales se esperaba 
más en este inicio y andan por los suelos, cómo es el caso de los actuales 
campeones, los Pumas de la Universidad: después de vender a toda su 
media cancha, no encuentran cómo llenarlos huecos, y por lógica están 
pagando las consecuencias. 

Otros equipos en situación desesperada son Tigres, Guadalajara y ios 
Leones de la U.de G. Monterrey y Cruz Azul todavía no dan el estirón, pero 
sus expectativas son grandes si pensamos en los nombres que alinean cada 
semana. Ei León es uno de los cuadros aparentemente sorpresivos, pero 
no tanto en el fondo si consideramos el acopiamiento del cuadró durante la 
campaña anterior, y tomando en cuenta que no varió mucho el plantel. 

América, tal y como se esperaba: compitiendo a buen nivel; Veracruz, 
como siempre: en casa muy bien y fuera muy mal; Cobras y Querétaro 
también en lo normal: buscando ta segunda; Tamaulipas y Tecos: media 
tabla, aún cuando Correcaminos no ha dejado a nadie vivo en su estadio. 

BUENA ACTUACIÓN 
EN FÚTBOL RÁPIDO 

Tras obtener el cuarto lugar en 
el 1er. Campeonato Nacional de 
fútbol Rápido Interuniversitario, 
el representativo de la UPAEP se 
suma otra buena actuación fue
ra de la Institución. 

Ocho universidades del país 
participaron, entre las que se en
contraban el ITAM (Instituto Tec
nológico Autónomo de México), 
UNIVA (Universidad del Valle de 
Atemajac), Universidad Autóno
ma de Querétaro, Universidad 
Iberoamericana (Campus Mexi
co), Universidad del Valle (Cam
pus Querétaro), ITESM (Instituto 
Tecnológico de Estudios Supe
riores de Monterrey), y por su
puesto la UPAEP (Universidad 
Popular Autónoma del Estado 
de Puebla). 

El primer encuentro de las 
águilas fue contra la UNIVA, 
donde perdieron por marcador 
de 5-2. Pero se recuperaron al 
enfrentarse con la Universidad 
Autónoma de Querétaro, arro
llándolos 10-5. En su partido pa
ra calificar, su contrincante fue el 

ITAM, a quien no perdonaron y 
aplastaron por 7-2. 

En semifinales, el equipo de la 
UPAEP perdió dramáticamente 
contra la Ibero -que fue el mejor 
equipo del campeonato-, 5-6, lo 
que lo quitó a los aguiluchos la 
posibilidad de pelear por el cam
peonato. 

Los estragos del difícil torneo 
se manifestaron en el equipo po
blano, al enfrentarse por el terce
ro y cuarto lugar contra la 
UNIVA, de la que recibieron seis 
goles contra cinco de ellos, lo 
que les dio el cuarto lugar. 

"Nuestra actuación fue buena, 
porque se jugó bien; destacó el 
juego de conjunto, que es lo más 
importante. Se luchó", afirmó 
Jorge Ramos, integrante de las 
águilas. Dirigidos técnicamente 
por el profesor Guillermo Bení-
tez, un total de 13 jóvenes viaja
ron a Querétaro, donde se 
realizaron los partidos en la can
cha Acueducto 2000. 

Pero ojo, todo va a cambiar, pues falta mucho todavía 
: - • • - . ' • 

LEA "EL UNIVERSITARIO" 

EL PASO DE LA UPAEP EN 
TERCERA DIVISION 

Por: Carlos Villanueva Vera 

El equipo de fútbol que nos representa en el campeonato profesional de la tercera 
división ha demostrado mucho esfuerzo; sin embargo, la asistencia al estadio 
Ignacio Zaragoza es verdaderamente muy poca, y desgraciadamente son pocos 
los alumnos de la institución que van a apoyarlos. Esta es una de las principales 
preocupaciones del Ing. José Luis González Gámez, presidente del equipo, pues 
considera que el primer público que debe alentar a las Águilas es el interno. 

El problema existe y no es por el cuadro, vaya bien o mal, según se constató en 
la campaña anterior, cuando la UPAEP fue la campeona de su zona y ni por eso 
hubo un apoyo fehaciente. De ahí que quizás se derive de la poca información que 
se tiene dentro de la Universidad sobre resultados y actuaciones del cuadro. 

Por tal motivo se da un pequeño recuento de los realizado hasta la fecha 10 del 
torneo. Se empezará diciendo que ha jugado cuatro partidos como local, ganando 
uno, empatando dos y perdiendo uno, por lo que ha conquistado el 50% de los 
puntos disputados (4); por su parte, como visitantes han tenido cinco juegos, de 
los cuales han ganado dos, han empatado tres y han perdido uno, lo que indica 
que las cosas han salido mejor fuera de casa, pues totalizan 7 puntos. En la tabla 
general cuentan con 11 puntos, sin tomar en cuenta el partido del sábado pasado 
frente al Atlético Veracruz. 

Los hombres que han jugado normalmente como titulares son: Acosta en la 
portería; Enrique Calderón, Márquez o Alvarado, Rogelio Prieto y Carlos Fernández 
en la defensa; Agustín Maclas, Carlos López, Rodríguez o Alvarez en la media, y 
en la punta Carlos Santiago, Carlos Suárez y Rodolfo Toquero. Su director técnico 
es Rafael Loredo, y el auxiliar es Rubí Valencia. 

Los goleadores son Toquero con cuatro, Alvarez tiene tres tantos y dos Carlos 
Santiago. Este próximo fin de semana visitarán a los Cafeteros de Coatepec, y el 
miércoles 20 de noviembre habrá que apoyarlos en el Ignacio Zaragoza frente al 
líder Cuautla. 
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